

北海道柔道整復専門学校 募集停止に伴う閉校のお知らせ

公益社団法人北海道柔道整復師会附属

北海道柔道整復専門学校

校長 當瀬 規嗣

教頭 西巻 英男

本校は昭和53年4月学校運営母体である社団法人北海道柔道整復師会の附属校として開校して以来、地域貢献できる柔道整復師、業界の優れた後継者の育成を理念に掲げ、今日まで46年間、柔道整復師の養成を責務、使命として携わり、これまで数多くの優秀な卒業生達を輩出して参りました。

ここ数年、社会的な経済不安、少子化が進む中、学生数の減少や全国的な柔道整復師国家資格取得希望者が減じている実情を踏まえ、併せて本校校舎や諸設備等の老朽化を含め熟慮された結果、令和8年3月末日をもって閉校となりました。皆様におかれましては、このような突然の決定によりご心配やご迷惑をお掛けいたしますこと誠に心痛であり、深くお詫び申し上げます次第であります。

令和6年度の新規入学生の募集は停止となり、それに伴い2年後には閉校となりますが、現在、学んでいる大切な在校生に対しましては、卒業まで従来と変わることなく、現在の教育環境の維持とともに質の高い医療技術の提供ができる専門職養成教育機関としての使命を全うし、責任をもって社会に送り出すよう教職員一同、今まで以上に注力を注いで、学生一人ひとりに丁寧な教育支援を行って参る所存です。今後とも相変わらずのご支援、ご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

末筆ではありますが、長年にわたるご高誼、ご厚情に心から感謝申し上げますと共に、皆様方のご多幸、ご発展を心よりお祈り申し上げます。

令和6年7月吉日